

Petersberg, 2. Januar 2025

## Polizeichor – Nachrichten 04/2024 Oktober - Dezember 2024

Liebe Mitglieder und Freunde des Polizeichors Fulda,

durch unser Chorprojekt konnten wir neun neue Sänger gewinnen, die unseren Chor bereichern. Das Benefizkonzert im Dom zu Erfurt und das traditionelle Weihnachtskonzert in der Orangerie waren die Höhepunkte im letzten Quartal des Jahres. Im neuen Jahr starten wir mit dem Gottesdienst für lebende und verstorbene Mitglieder und dem Neujahrsempfang am 25. Januar 2025, diesmal in Langenbieber.

### ***Benefizkonzert im Dom zu Erfurt am 3. Oktober – Tag der Deutschen Einheit***

Durch das Engagement unseres Sängers Gunther Henke gelang es, ein Benefizkonzert im Dom zu Erfurt durchzuführen. Eine besondere Ehre, die dem ehemaligen Ministranten Gunther zu seinem 80. Geburtstag



gemacht wurde. Mit zwei Bussen fuhren wir nach Erfurt. Nach einer kleinen Stadtführung und gutem Essen ging es zum Dom. Neben dem Polizeichor Fulda nahm der Erfurter Männerchor am Konzert teil. Im gut gefüllten Dom sangen wir bei unseren Auftritten Lieder wie „Vater unser“ und „Die Rose“, sowie „Fein sein“ und „Benia Calastoria“. Gemeinsam mit dem Erfurter Männerchor sangen wir zum Abschluss des Konzertes „My Lord what a mornin“ und „Das Morgenrot“. Mit großem Applaus dankte das begeisterte und spendenfreudige Publikum. Der Erlös von 2.431 € ging an das Christliche Hospiz „St. Martin“ in Erfurt.

### ***Chorreise des 1. Polizeijugendchores nach Hamburg***

Am Freitag 15.11. fuhr der Jugendchor mit Busfahrer und Sänger Matthias Vogt nach Hamburg zur Jugendherberge bei den Landungsbrücken. Am nächsten Tag wurden die Sehenswürdigkeiten der Stadt erkundet: Elbphilharmonie, Speicherstadt, Altstadt, Rathaus, Jungfernstieg. Natürlich durfte auch Shopping im Europa-Center nicht fehlen. Beim Hamburger „Michel“ sang der Chor auf den Altarstufen den „Irischen Reisesegen“. Dann ging es in das berühmte Musical „König der Löwen“. Ein tolles Erlebnis für alle. Am Sonntagmorgen begleitete der Jugendchor musikalisch einen beeindruckenden Gottesdienst zum „Volkstrauertag“ in der Fachwerkkreuzkirche Wilhelmsburg. Sie sangen u.a. „Dona nobis pacem“, „El Condor pasa“, „Halleluja-Kanon“ und wurden mit viel Applaus der Gottesdienstbesucher belohnt. Dann ging es wieder zurück in die Heimat. Eine wunderschöne und unvergessliche Chorreise!



### ***Adventsandacht im Polizeipräsidium Osthessen***

Die traditionelle Ökumenische Adventsandacht fand am Dienstag, 5. Dezember im großen Saal des Polizeipräsidiums statt. Mit „Lasst uns lauschen heilige Engel“ – G. Faßbender, „Amazing Grace“ – Robert T. Gibson und „Go down Moses“ – Becki Slage Mayo & Dale Zarlenga gestalteten wir zusammen mit dem Holzbläserensemble des Landespolizeiorchesters Hessen die Andacht musikalisch mit. Anschließend war noch Gelegenheit zum Austausch und gemütlichen Beisammensein bei Glühwein, Bratwurst und Kuchen auf dem kleinen, sehr gut besuchten hauseigenen Weihnachtsmarkt.

### **Seniorenadventsfeier der Gemeinde Petersberg**

Die Einladung der Gemeinde Petersberg zur Mitgestaltung der Seniorenadventsfeier am 10. Dezember im Propsteihaus nahmen wir gerne an. Nach dem intensiven Ansingen im Turmzimmer, konnten wir uns am gedeckten Tisch im Festsaal bei Kaffee und Kuchen auf unseren Auftritt vorbereiten. Wir nutzten die Veranstaltung als Generalprobe für das Weihnachtskonzert. Bei unserem 50minütigen Auftritt konnten wir nahezu alle Lieder unseres Weihnachtskonzertes darbringen. Mit reichlich Applaus der Senioren und Dankesworten der Moderatorin wurden wir von der Bühne verabschiedet.

### **Weihnachtskonzert in der Orangerie Fulda**

Unter dem Motto „Weihnachtsfrieden überall!“ fand am Sonntag, 15. Dezember unser beliebtes Weihnachtskonzert in der Orangerie statt. Das abwechslungsreiche Programm begeisterte die 560 Gäste und



Ehrengäste aus Polizei und Politik im ausverkauften Festsaal. Der Polizeichor, das „SEK“, der 1. Polizeikinder- und der 1. Polizeijugendchor hatten sich als Mitwirkende die Concert Band Fulda und die Solisten Mara Hoppen und Paul Seifert eingeladen. Acht neue Sänger nahmen am

Konzert teil, die im Rahmen des Chorprojektes „Weihnachtskonzert“ zum Chor kamen. Die vielen neuen Lieder unter dem Friedensmotto waren eine große Herausforderung für alle Sänger. Zusammen mit unseren Solisten Gregor Nüdling, Ralf Malkmes, Lothar Kerber und Jürgen Müller wurden die Aufgaben jedoch gut gemeistert. Instrumental überzeugten Jürgen Müller und Adam Nowak mit Gitarre und Sabrina Hucke mit der Geige. Unter Leitung von Stefano Corino begeisterten die 40 jungen Musiker und Musikerinnen der Concert Band Fulda die Gäste. Wie immer, sorgte der Kinderchor für Freude im Publikum und der Jugendchor überzeugte mit einem starken Auftritt. Die Solisten Mara Hoppen und Paul Seifert bereicherten das Konzert und das „SEK“ trug mit seinen Liedern zum Gelingen des Konzertes bei. Mit Charme und Sachkenntnis führte Sabine Räth durch das Programm. Chorleiter Wolfgang Heil, war für die musikalische Leitung verantwortlich und glänzte als Pianist. Alle Chöre und das Publikum sangen zum Schluss gemeinsam traditionelle Weihnachtslieder. Mit Zugaben endete das dreistündige Konzert. Ein Teil des Konzerterlöses geht an die Spendenaktion der Fuldaer Zeitung „Ich brauche deine Hilfe“.

### **Mitgliederversammlung 2025**

Die Mitgliederversammlung des Polizeichores Fulda e.V. findet am **Montag, 10. März 2025 um 19.30 Uhr** im Schützenhaus Petersberg statt. Es stehen Neuwahlen des Vorstands an. Alle Mitglieder sind hierzu herzlich eingeladen.

### **Wir gratulieren**

allen Mitgliedern und Freunden, die im Berichtszeitraum Geburtstag feiern bzw. feierten.

#### **75 Jahre**

Gerda Burzloff  
Norbert Diegelmann  
Herbert Hochhäuser

#### **85 Jahre**

Christel Möller

#### **90 Jahre**

Anselm Piechutta

### **Wir trauern**

Am 5. Oktober 2024 verstarb unser förderndes Mitglied **Paul Trossbach** im Alter von 83 Jahren.

Am 8. November 2024 verstarb unser förderndes Mitglied **Manfred Borschel** im Alter von 87 Jahren.

Am 11. Dezember 2024 verstarb unser neuer Sänger im 1. Bass **Bernhard Goldbach** im Alter von 68 Jahren.

Wir werden allen ein ehrendes Andenken bewahren.

### **Neujahrswünsche**

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des Polizeichors Fulda ein frohes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2025.

